



Confidencial

Mier reta a "debatir" a Cossío, Valadés...

Con todo se fue ayer el jefe morenista en San Lázaro, **Ignacio Mier**, en contra de los críticos de la propuesta de la '4T', de que los ministros sean electos por el voto ciudadano. "En vez de que juristas como José Ramón Cossío, Diego Valadés o hasta el filósofo de Villahermosa, Roberto Madrazo, anden vendiendo tamales sin bote y expresándose a priori, sin conocimiento, los vamos a invitar a debatir en serio, que vengan a darnos su opinión y las visiones sobre la participación en un proceso de democracia directa del pueblo de México...", les dijo.

Críticas al Presidente, ahora desde Guatemala

El presidente López Obrador sigue coleccionando acusaciones de intervencionismo. Esta vez el reclamo llegó desde Guatemala, donde la candidata presidencial **Zury Ríos** le dijo al mandatario mexicano que se estaba entrometiendo en asuntos que no le incumben, al pedir que se indulte al exguerrillero César Montes, líder histórico de las Fuerzas Armadas Rebeldes de Guatemala. De pasada, agregó que "en nuestro gobierno no habrá abrazos para los delincuentes, habrá seguridad y justicia para nuestros ciudadanos". Duro y a la cabeza.

Resbalón, al querer exhibir a Claudio

Luego de que decidió autolimitarse el Día del Maestro y no criticar a **Claudio X. González**, el presidente López Obrador ayer estaba deseoso de exhibir al empresario y su supuesta aversión por el magisterio. Sin embargo, la jugada le salió mal, pues el vocero **Jesús Ramírez**, primero, le puso un video equivocado en el que el aludido —en palabras del propio mandatario—hablaba "como estadista". No fue sino hasta el tercer video que se logró el objetivo de exhibir cómo el empresario dijo que los maestros eran "unos pinches delincuentes". El Presidente pidió repetirlo y hasta "despacito".

La trama de Chihuahua

La acusación de peculado por más de 400 millones de pesos en contra de **Eduardo Fernández Herrera**, quien fuera secretario de Salud de Javier Corral en Chihuahua, provino de la Auditoría Superior de Chihuahua, cuyo titular fue impulsado por el mismo mandatario que promovió al personaje hoy encarcelado. La acusación fue complementada por la Fiscalía Anticorrupción, por lo que el exfuncionario se convirtió en el tercer detenido de aquella administración estatal. Y en el fondo sigue el pleito Campos-Corral.

Pega a ministros bloqueo magisterial

Y hablando de los maestros, a causa de los bloqueos que organizaron en el centro de la Ciudad de México, el pleno de la SCJN se vio obligado a sesionar en una sede alterna en San Ángel. A la sesión únicamente llegaron siete de los 11 ministros, mientras que el resto tuvo que sumarse de forma virtual. El único que había alcanzado a llegar a Pino Suárez 2 fue el ministro **Luis María Aguilar**, quien, sin embargo, no pudo salir del edificio, por lo que también se vio obligado a conectarse a la sesión remota. Daños colaterales de la lucha magisterial.

Ante científicos, Sheinbaum se modera

La jefa de Gobierno ayer sostuvo una reunión con miembros de la comunidad educativa y científica del país, entre quienes se encontraba Julieta Fierro, investigadora del Instituto de Astronomía de la UNAM; el director del Instituto de Ciencias de la Atmósfera y Cambio Climático de la UNAM, Jorge Zavala; el director general del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias, Jorge Salas Hernández, entre muchos otros. En el acto, **Claudia Sheinbaum** sostuvo que "es muy equivocada esta idea que han querido mostrar de que la '4T' no quiere a la ciencia o no quiere a la educación. Nada más equivocado". La aspirante presidencial recibió a cambio gritos de ¡presidenta, presidenta!